Simultanément, une mission commerciale officielle, composée de seize hommes d'affaires canadiens, s'est rendue en visite au Cameroun pour avoir des rencontres avec les membres et fonctionnaires du gouvernement camerounais et leurs ho-Cette mission a mologues du milieu des affaires camerounais. permis aux deux parties d'identifier et de poursuivre des projets particuliers. Il a été noté, par ailleurs, le grand nombre de missions échangées au cours de la dernière année et le souhait a été exprimé, de part et d'autre, que ce flux d'échanges continue à se développer. La partie canadienne a constaté avec satisfaction l'ouverture d'une mission économique et commerciale rattachée à l'ambassade du Cameroun au Canada. plus, la partie camerounaise a exprimé sa satisfaction à savoir que dans un proche avenir, le Canada nommera un consul honoraire à Douala, dont les fonctions seront essentiellement commerciales.

Les deux parties ont tenu à souligner l'importance de l'élargissement des rapports de coopération culturelle, de l'échange d'idées et des projets qui peuvent se réaliser dans ce domaine. Les deux parties ont aussi fait le bilan de leurs activités durant les dernières années, et ont échangé des vues sur les perspectives d'avenir de leurs relations culturelles.

Durant son entretien avec le Premier ministre, Son Excellence M. Paul Biya, M. Joyal a remis une lettre du Gouverneur général du Canada, Son Excellence le très honorable Edward Schreyer, au Président de la République Unie du Cameroun, Son Excellence Ahmadou Ahidjo, l'invitant à venir en visite officielle au Canada. Suite à cette invitation, le Président Ahidjo a accepté d'effectuer une visite au Canada du 25 au 29 mai prochain.

Quatre accords, totalisant six millions de dollars canadiens (1, 56 milliard de F CFA) ont été signés durant cette visite. Les accords portent sur les équipements médicaux (150 000\$ ou 39 millions F CFA), le Centre national de développement forestier (CENADEFOR) (2,6\$ millions ou 676 millions F CFA), un amendement à l'accord de prêt sur la fourniture de locomotives à la Régie des chemins de fer du Cameroun (REGIFERCAM) (3\$ millions ou 780 millions F CFA), et sur un appui au projet du centre d'assistance aux petites et moyennes entreprises (CAPME) et l'Association canadienne des exportateurs (ACE) dans le cadre de la coopération industrielle (250 000\$ ou 65 millions F CFA).